

MAINTENIR UNE DYNAMIQUE D'OUVERTURE INTERNATIONALE POUR LA RECHERCHE ET LA FORMATION



Le CHUAP souhaite également maintenir une dynamique d'ouverture en s'intéressant aux organisations internationales de recherche, d'enseignement et d'organisations des soins. Le CHUAP ambitionne ainsi de multiplier et développer des parcours de formation internationaux en continuant d'accueillir des étudiants étrangers, notamment via le programme ERASMUS, aussi bien pour leur formation clinique que pour les enseignements académiques.

Engager des relations internationales dans les domaines du Soins, de l'Enseignement et de la Recherche favorisera le développement des coopérations internationales. Ces relations peuvent constituer des sources d'inspiration à partir de modèles qui fonctionnent dans d'autres établissements ou d'autres systèmes de santé.

